



さつまいもの収穫 アースランチコンテストの食材に



11月14日、5年生が望月喜一郎さんの畑で6月に苗を植えたさつまいもの収穫をしました。望月さんの話では今年は暑さのためか昨年ほど芋の成長が良くないということでしたが、掘ってみると立派な芋がたくさん収穫できました。子供たちが夢中になって掘る姿や大きな芋が収穫できた誇らしげな笑顔がとても印象的でした。苗の植え方や収穫までの指導、管理をしていただいた望月さん、苗の提供をしていただいたJAハイナン榛原支店長三輪一喜さん、職員の皆さん、そして、往復の安全指導や芋ほりの支援をしていただいたCSボランティアの赤堀康彦さん、鶴澤命子さんにお礼を申し上げます。



アースランチコンテストに向け、収穫した芋や学校農園で育てた食材を使い、5年生の皆さんがどんなオリジナリティーな料理を作るか楽しみです。

楽しくクラブ作品展示 小物入れもらったよ！みんな😊

11月27日から約1週間、楽しくクラブの皆さんの作品が昇降口前に展示されました。子供たちは興味をもって作品を見ていましたが、小物を一人一つもらえるとということで、多くの子供たちが集まり、自分の好きな小物をもらい嬉しそうに教室に帰って行きました。作品の制作、展示、片付けまでしていただいた楽々クラブ代表の皆さん、区福祉部正副部長さん、ボランティアの皆さん ありがとうございます。



車いす体験「不自由な人の気持ちになって」動かそう

= 市福祉協議会の指導で ボランティアの協力も =

11月13日、4年生が社会福祉協議会の協力で車いす体験をしました。始めに全体で車いすの種類・各部の名称、広げ方・折りたたみ方を教えてもらい、二人一組になって体育館周辺のコースで段差の上がり方、スロープの昇降の仕方などを学びました。互いに相手のことを大切に車いすの操作をしていました。このような体験が今後の生活に生かすことができればいいですね。

車いすを準備し指導してくれた社会福祉協議会の皆さん、コースの見守り、補助をしてくれたボランティアの鈴木さん、藤田さん、ありがとうございました。



ミシンボランティアの皆さん ありがとうございます！



11/9~12/8まで、7回にわたって5年生家庭科授業の支援をして頂いた19人のボランティアの皆さん本当にありがとうございました。

子供たちに寄り添い、つまづいている子供に丁寧に指導、助言している姿からどうしても欠かせないボランティアだなと感じました。皆さんのおかげで子供たちもスムーズに制作物を仕上げることができるのだと思います。先生や子供たちも皆さんに感謝しています。

来年度も是非よろしくお願ひします。

